
●司　　会　　　　　　Ｓ.Ａ.Ａ.　榊原　邦彦君
●ソングリーダー　　　　　　　  石川　信行君
●ロータリーソング　　「奉仕の理想」
●ピアノ　　　　　　　中田　美由紀さん　

（会長挨拶）　　　　　　名北RC会長　足立　陽一郎君
本日は半田南ローターリークラブ
そして名北ローターリークラブと
の、年に一度の合同例会です。ま
だまだコロナウィルスの感染が収
束をしない中ですが、こうして再
び望洲桜の方へお邪魔できたこと
を大変うれしく思っております。
先日うちのクラブの例会に、川澄
会長と、鈴木幹事がご来訪されて、
今回の合同例会の案内と、参加を呼び掛けてください
ました。川澄会長、鈴木幹事はじめ半田南RCの皆様に
は大変お世話をいただき、改めて名北ロータリークラ
ブ会員一同感謝申し上げます。合同例会は今年で11年
目を迎えました、コロナの影響で先々回が中止となり
ましたので、合同の例会としては10回目になると思い
ますが、両クラブが今後とも持続可能な繁栄を願うば
かりです。さて、こちらの南尾張分区には６つのロー
タリークラブがあると思いますが、聞くところにより
ますと、この６クラブは 「知多は一つ」 というテーマ
を掲げ、非常に仲の良い分区という事を聞いたことが
あります。私は愛知県の一番北の犬山市の出身ですが、
知多半島が好きで子供の頃からよく遊びに来ていまし
た。学生時代は内海海水浴場とか新舞子とかによく来
ていましたし、結婚してからも家族で常滑の潮干狩り
とか、武豊町にある谷川農園にはいちご狩りで、ここ
15年ぐらい毎年来ています。ここ最近では山海に出来
たマルハ食堂が運営するバーベキュー場にもよく来て
います。半田の町にもちょくちょくお邪魔する事があ
ります。といいますのは、私の職業は看板屋でござい
まして、主たるお客様のなかで、カーマホームセンタ
ーにお付合いをしていただいております。今は名称を
変えDCMホームセンターに社名が変わりましたが、半
田の町にはDCMのお店が２店舗、その他知多半島には
７店舗ございますので、そういった事でこの地域には
ちょくちょく足を運んでいる次第です。半田の町に来
ると思うのは、こちらの地域は醸造業（じょうぞう）
が盛んだなという印象があります。聞くところによる
と半田の地で酢が初めて作られたときいています。今
の江戸前寿司が誕生したのも、この酢の発明があった
とされていて、この酢が発明されていなければ、今や
世界に誇る日本の寿司文化というもはなかったと考え
ます。今は世界中のどこへ行っても寿司屋がある時代
です。世界の食文化に貢献しているこの半田は素晴ら
しい町だと思います。半田南ローターリークラブさん
はクラブとしての規模も歴史も我が名北ロータリーク
ラブとほぼ同じでございます。この共通項があるから
こそ、お互いを分かり合え、素直に腹を割って話が出
来る事も多いかと思います。今宵は老舗料亭の望洲桜
の料理を楽しみ、亀崎の月に皆様それぞれの願いをか
なえながら、両クラブの親睦と友情を深め、有意義な
例会になればと思います。本日はよろしくお願いいた
します。

（会長挨拶）  　　　　　半田南RC会長　川澄　哲裕君
本日は名古屋名
北RCさ ん と の
恒例の夜間合同
例会です。
昨年が名古屋東
急ホテルにて名
北さんの担当に
て開催し、今年
は、ここ半田亀
崎望洲楼にて久
しぶりに開催することになりました。現在、名北RCさん
の会員数は32名、半田南RCは33名です。本日の参加者は
名北さんが会員15名、事務局1名、半田南が会員24名、ピ
アノ演奏者１名、事務局１名の計41名でございます。先
日の地区大会にて愛知県知事から今年11月27日が県政
150周年を迎え、前日の26日には、ブルーインパルスが愛
知の空を展示飛行するということです。この知多半島も
南から北へ飛行ルートになっているようです。そして、
ここ半田市は今年10月１日市制施行85周年を迎え、祈念
式典に始まり色々なイベントが行われております。また、
今年予定しておりました半田山車祭りが、コロナで延期
になり来年10月に久々に行われます。また、半田南RCも
前期榊原英会長が、半田市そして半田市社会福祉協議会
と、「災害時における相互協力に関する協定」を締結し、
いつ来てもおかしくない大地震に備える準備をしてい
ます。本日は先輩方が作っていただいたこのご縁を頂き、
短い時間ではございますが、今宵ひと時を美味しいお酒
と料理そして、名妓連さんに楽しい場を作っていただき、
親睦ができますことを願っております。

●出席委員会
　第2011回例会　11月15日（火）　天気（曇）
　本日の例会は24名の出席にて、出席率は75％です。
●Smiling Box
〇お世話になります。
　加藤　金吉君　　都築　延男君　　永田　明世君
　石川　信行君　　間瀬　　正君　　石川　勝彦君
　榊原　　肇君　　榊原　邦彦君　　都築　利全君
　山本　育輝君　　鈴木　宏司君　　手島　嘉宏君
　川澄　哲裕君　　蜷川　勝己君　　河合　英樹君
　杉山　知子君　　堀田　敏行君　　榊原顕太郎君
　山北　正義君　　伊藤　亜樹君　　芳賀　康宜君
　間瀬　貴裕君　　戸田　孝士君　　野畑　俊光君
　　　　　　　　　　　　　　　合計24名　　24,000円
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（次回例会）
第2013回例会　「年次総会」
12月６日（火）　於：半田商工会議所

次回の例会

第2011回 2022.11.15

名古屋名北RC ・ 半田南RC夜間合同例会 場所：望洲楼




